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A C T A         Nº   28                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintiún días del mes de diciembre del año dos mil veintiuno, 

siendo la hora catorce, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del In-

terior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebas-

tián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Ca-

margo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Sr. Sergio Gabito, Dr. Juan Martín Atilio 

y Sr. Lides Bevegni 

No asiste, con aviso: Sr. Eduardo Píriz, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Héctor Leites, 

En sala, el miembro del Comité Ejecutivo de AUF, Dr. Fernando Sosa 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ASUNTO PREVIO 
El Prof. Cheppi dice que recibió una llamada de la Sra. Soledad López, diputada nacional y simpatizante del Club 

Boquita. La señora estaba preocupada por los incidentes del partido Darling Boquita y sobre la fijación del par-

tido con Wanderers en el estadio Martínez Monegal. 

Dice que le comentó como fue el proceso para fijar el partido. La señora no quedó conforme y le anunció que iba 

a hablar con el Dr. Bauzá para que interviniera. 

Luego mando nota, la que se lee. 

Dice que también recibió comunicación del Sr. Mateo, dirigente de Boquita, expresando que no querían jugar en 

el Martínez Monegal. 

Llegó nota de Boquita manifestando disconformidad. Se lee nota. 

El Sr. Ortiz informa que, conjuntamente con el Sr. Sosa, fueron el pasado viernes a Canelones. Estuvieron en el 

estadio con vicepresidente de Liga Canelones, con jefe de Zona de la Jefatura de Policía, 2 comisarios y presi-

dente y delegado de Wanderers. También estaba el encargado del estadio. Se analizó, en el lugar, la posibilidad 

o no de jugar la final en ese estadio. El Club Wanderers y la policía se comprometieron a dar la seguridad apro-

piada, incluyendo la entrada y la salida de la delegación de Boquita a la ciudad de Canelones.  Dice que, mientras 

estaba reunido el Sr. Sosa hizo un recorrido por las instalaciones. 

Dice que se pidió un programa de seguridad. Establecieron que estarán a disposición 65 policías (25 adentro del 

estadio y 40 afuera). Está previsto el ingreso por separado y un control en puerta.  

Dice que cree que el plan da las garantías para que no pase nada.  

Destaca además que son dos Clubes que no tienen, durante el torneo, antecedentes que haga calificar de ries-

goso el partido. 

Dice que cree que se debe ratificar el Monegal. 

El Sr. Sosa complementa informe, aclarando que la custodia policial es para la delegación y para la parcialidad.  

Se prevé que el palco sea solo para dirigentes e invitados.  

La policía dijo que, en consideración a que el estadio está en la zona de influencia del Club Darling, tendrán un 

especial control. 

Se comentó la investigación que está llevando Fiscalía por los incidentes del pasado fin de semana. Hay numero-

sos indagados. 

Dice que no se desatendió el reclamo del Club Boquita. Y que conste que tampoco se fue estricto con la cancha 

de Sarandí Grande, en función a los buenos antecedentes, en cuanto a problemas de aforo. 

El Prof. Cheppi dice que indudablemente, la gente que estuvo de Boquita en el partido anterior esta en una si-

tuación emocional especial. Eso se comprende. 

El Dr. Camargo destaca que se vio una reacción de los dirigentes locales y policiales que es bienvenida. 

El Cnel. Irigoyen dice que mantuvo conversaciones con dirigentes del Club Darling. Dice que, hasta el momento, 

hay 19 indagados. Algunos comprometidos seriamente. Hoy iba a concurrir a declarar los dirigentes. 

Es bienvenido el cambio de actitud de la Fiscalía. Sobre uno de los indagados el Club ya había hecho 6 denuncias 

que no habían sido atendidas. 
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Se resuelve incorporar un veedor más que será el Dr. Camargo. 

Se confirman los detalles. 

 

 

ACTAS ANTERIORES 
Se aprueban las actas 26 y 27. Unanimidad. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
426 – AUF remite nueva convocatoria para Selección Femenina Sub 20. Se comunicó a interesadas. 

427 – AUF remite anexo a Convocatoria Congreso (presupuesto financiero). Téngase presente. 

428 – Junta Departamental de Paysandú comunica moción aprobada de “Reconocimiento al Maestro”. Se toma 

conocimiento. 

429 – Club Wanderers (Santa Lucía) informa sobre gestiones ante Jefatura de Policía y refiere a finales Divi-

sional B. Téngase presente. 

430 – Club Wanderers (Carmelo) remite invitación a cena show por 100 aniversario (ya realizada el 18/12). Se 

toma conocimiento. El Sr. Bevegni dice que concurrió. Que estuvo muy bien la fiesta. Trasladó los saludos del 

presidente y del resto de los consejeros. 

431 – AUF comunica designación del Sr. Diego Alonso como Director Técnico de Uruguay. Se toma conocimiento. 

432 – C.A.I. comunica nuevas autoridades. Se toma conocimiento. 

433 – Club Independiente (Minas de Corrales) denuncia irregularidades en Liga Minas de Corrales. Dese vista a 

la Liga.  

434 – Tribunal Arbitral remite fallo, para promulgación, partido Barrio Olímpico (Minas) Río Negro (San José). 

Promúlguese leyendo resolución. 

Se recibieron asimismo otros fallos para promulgar: 

Partido Lavalleja (Minas) Juanicó (Canelones) 

Partido Quilmes (Florida) Libertad (Canelones. 

Se promulgaron. 

Se destaca que todos tienen multas (de distinto monto) y que al Club Libertad se le suspendió, por 2 años, la 

posibilidad de jugar la Copa Nacional de Clubes. 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES  
El Sr. González, veedor del partido de ida de la final, informa que todo estuvo normal. Destaca y agradece el 

trabajo realizado por la policía. Fue muy bueno. 

Dice que fue un buen partido con mucho público (más de 1500 entradas vendidas). El público visitante fue redu-

cido. 

Destaca el trabajo de la terna, que siempre tuvo el control del partido. 

Se fijan detalles próxima fecha: 

 

DIVISIONAL B   

   

WANDERERS - STA.LUCIA CANELONES - BOQUITA - FLORIDA  
ESTADIO EDUARDO MARTINEZ MONEGAL 23.12.2021 20:00  

 LARRAMA ARENAS, MARCELO FABIAN 

 CALO BALZARINI, MARIO DANIEL 

 MEZA MELATI, GASTON GABRIEL 

 SOBA TRUCIDO, CLAUDIO GASTON 

   
COPAS FEMENINO 
El Sr. Gabito informa sobre la final de Sub 14 disputada este fin de semana. Dice que estuvo todo normal. 
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Se jugó en el Estadio Artigas y se definió por penales.  

Resalta actitud de las chiquilinas de Ituzaingó que, antes de salir a festejar el campeonato, fueron a consolar a 

las perdedoras.  

 

SUB 14 y SUB 15 

El Sr. Sosa dice que, el pasado fin de semana, se jugaron las finales del Integración. En Sub 14 ganó Artigas 1 a 

0 y en Sub 15 Canelones 3 a 0. De acuerdo a la normativa que hay que considerar el resultado sumado, la Selec-

ción de Canelones es la campeona del Integración. 

Dice que hubo mucha gente (sobre todo de Artigas).  

Dice que el formato le pareció bueno. Además, que se jugara en forma paralela al torneo del interior.  

El Dr. Camargo resalta que todos halagaban al torneo y de como fueron tratados.  

El Sr. Sosa dice que, durante el torneo, hubo algunas quejas, sobre todo por las canchas utilizadas en Montevi-

deo (que no pasarían la exigencia que establecemos nosotros para nuestros torneos). De cualquier forma, hay 

que considerar que el torneo se hizo muy a la apurada. 

Destaca que Canelones tuvo un premio de 25 mil dólares y Artigas de 15 mil. Los mismos no son en efectivo, sino 

que son para realizar algún proyecto de infraestructura). 

El Sr. Sosa, en su calidad de veedor del partido de ida de la final Sub 15 del interior, dice que fue un partido 

normal. Solo al final hubo quejas de algunos padres de Tacuarembó.  

Reafirma lo expresado con anterioridad por el Sr. Gabito, en cuanto a que la iluminación de la cancha de Quil-

mes deja mucho que desear. 

Se fijan detalles de finales del interior: 

 

MASCULINO SUB 14   

   
SEL. DE ASOC. DE CERRO LARGO - OFI - SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI 

ESTADIO GERMAN BALDASSINI 22.12.2021 20:00  

 DE LOS SANTOS, CESAR ALFREDO 

 GOMEZ LEITES, SANTIAGO DANIEL 

 CORREA MOLINA, WALTER BOLIVAR 

 RODRIGUEZ CORREIA, CESAR EMANUEL 

   

SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI - SEL. DE ASOC. DE CERRO LARGO - OFI 

PARQUE LIEBIG'S 29.12.2021 20:00  

 SEVERO GOMEZ, CLAUDIO RAFAEL 

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

 ALMIRON SUAREZ, OSVALDO ALBERTO 

 ARRUE, CESAR RAFAEL 

   

   

MASCULINO SUB 15   

   

SEL. DE ASOC. DE TACUAREMBO - OFI - SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI 

ESTADIO RAUL S. GOYENOLA 23.12.2021 19:00  

 SACIAS GIMER, CLAUDIO OMAR 

 BORGES CLAVIJO, MAICOL LUCIANO 

 SILVA PEREIRA, CAMILO ALEJANDRO 

 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 



                                

1946- 14 de julio – 2021 – 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 28 – 21.12.2021 

 

4 

   
INFORME DE COMISIONES 

FINANZAS 

El Sr. Román informa que algunos Clubes solicitaron pagar deudas en 10 cuotas. Se otorgará solamente 5, a los 

efectos de que ingrese el pago del del ejercicio económico. 

Dice que, de acuerdo a lo que le informó el Sr. Scarpa, Tenfield se haría cargo del lanzamiento del torneo de 

selecciones, que sería el 28 de enero. En la ocasión plantean que entregarán premios de la Copa de Clubes (go-

leador, golero menos vencido, mejor jugador, fair play, mejor técnico). 

Dice que se firmó acuerdo con Tenfield (una adenda al contrato original) por 20 mil dólares, por única vez, como 

colaboración por falta de público. 

  

MARKETING 

El Sr. Scirgalea presenta comunicación para que se pueda facturar a FIAT como sponsor.  

Se discute las condiciones del contrato. La empresa pretende las dos Selecciones cuando la idea era solo cubrir 

a la absoluta. 

Existen dudas porque, con los porcentajes que se llevan ambas empresas de marketing, la quita es importante. 

El Sr. Sosa manifiesta su reconocimiento al trabajo del Sr. Scirgalea, para quien ha sido un desgaste muy im-

portante, cuestionando la función de la empresa contratada porque el trabajo mayor lo está haciendo el compa-

ñero. 

Se resuelve que los consejeros consulten a los Sectores si están dispuestos a que se firme, dando cuenta de 

cual sería el monto a recibir.  

Se plantea que se obtengan respuestas rápidas para resolverlo en el día de mañana. 

El Dr. F. Sosa refiere al contrato con DUCSA que se está gestionando. Dice que la Dra. Machado, de AUF, esta-

ría mandando las observaciones a la empresa.  

El Sr. Scirgalea dice que se cayó la negociación con Supermach porque Tenfield no lo autorizó, por ser sponsor 

de ellos. 

 

VARIOS 
PROXIMA REUNIÓN: El Ejecutivo entra en receso. El mismo se levantará para una reunión extraordinaria de 

trabajo si es que se fija el Congreso de AUF. Se hace notar que estaría para votarse el presupuesto, tema que 

es muy importante para OFI. 

En caso de que no se fije el Congreso de AUF, el Ejecutivo se reunirá el martes 25 de enero. 

 

LESION JUGADORA: El Dr. Atilio informa que se puso en contacto por la lesión de la jugadora de Sarandí del 

Yi. Dice que fue una lesión producida en el mes de octubre y que está faltando el estudio de resonancia 

magnética que está demorada por ASSE. Dice que se haría en el Hospital de Tacuarembó. 

El Sr. González averiguará para ver si se puede agilizar. 

El Dr. Atilio dice que continuará en contactos con el caso, tratando de orientar lo que debe realizarse. 

El Sr. Román recuerdo que el ingreso por multas va al fondo “Juego Limpio”. Propone que de ese fondo se pueda 

disponer ayudas por lesiones. 

El Sr. Coronel dice que la idea es buena, pero que se debe hacer un protocolo porque, por su experiencia, sabe 

que los pedidos pueden desbordar la disponibilidad. 

El Dr. Atilio cree que se debe acotar a algún tipo de lesión. Dice que la rotura de ligamentos es la principal. Está 

de acuerdo con hacer un protocolo. 

El Prof. Cheppi pide pulir la idea. Pero pide que se vote en general. 

Así se hace. Aprobándose. 

Pide al Dr. Atilio que trabaje en un protocolo. 
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CONGRESO DE ACTUALIZACION: El Prof. Cheppi informa que, sábado y domingo pasado, se desarrolló en 

Paysandú dicho Congreso, con un panel y temática muy interesante. 

El sábado concurrió con el Sr. Coronel hasta el mediodía. El domingo concurrió con el Sr. Ortiz. Tuvo un muy 

buen cierre con las exposiciones del Prof. Ventura y del Sr. Fabián Coito.  

 

ENTRENADORES: El Cnel. Irigoyen dice que el sábado, en las instalaciones del Club Juventud de Colonia, se 

entregaron diplomas de licencia C a 24 entrenadores. 

 

AUF: El Dr. F. Sosa dice que informó personalmente al presidente de la designación del Sr. Diego Alonso como 

técnico de la Selección uruguaya. 

Dice que, ha estado en prensa, que mañana se tratará el tema Copa Uruguay. Se está manejando un 

financiamiento a través de CONMEBOL. 

Dice que se ha llegado a un acuerdo para jugar el campeón amateur de AUF, que es Miramar Misiones, contra 

Central de San José, para tener un campeón amateur uruguayo. Todavía no hay fechas. 

Informa que, usando un convenio firmado con ANDE (Agencia Nacional de Desarrollo), se está trabajando en 

varios temas: colaboración para la obtención de personerías jurídicas; abrir cuenta en Banco República 

(aprovechando convenio de AUF) para poder cobrar los derechos formativos; desarrollo de matriz de riesgo por 

el tema lavado de activos). 

Da cuenta que mantuvo contactos con el Secretario de Servicios Sociales del Ministerio de Defensa. Se planteó 

la posibilidad del uso de instalaciones ociosas. Tienen interés. Ya tienen algo parecido con SENADE. 

Dice que habló con el presidente del Congreso de Intendentes, buscando una agenda común con OFI. En 

particular sobre torneos y la posibilidad de un trabajo conjunto. 

Da cuenta asimismo que se integró la Comisión para el estudio de la Medidas Disciplinarias, aprobado por el 

Congreso. Lamentablemente se suspendieron ya dos reuniones. Se abrió un espacio en la nube digital para ir 

incorporando trabajos. Se seguirá trabajando. 

 

BELLA VISTA (Paysandú); El Prof. Cheppi dice que, con el Sr. Coronel, concurrieron a la sede del Club Bella 

Vista a su pedido. 

El tema de la reunión era el fallo del Tribunal Arbitral, el que se aclaró inmediatamente que los fallos son 

incomentables, por lo que no se comprometieron en nada. 

El Sr. Coronel dice que quede claro que fue la postura que manejaron. 

 

CONSEJO TECNICO ARBITROS: El Prof. Cheppi dice que no le gusta que se de algo como noticia y que no es 

verdad. Dice que salió que se iba a cambiar al C. Técnico porque se consideraba que estaba trabajando mal. Que 

a un árbitro que se desmayó durante la prueba se lo dio por salvado. 

Si esto fuera cierto, es muy grave y habla mal de nosotros. 

Si no es verdad, el asunto es aún más grave. 

Quien dio esa información que se haga cargo y que se informe un poco más y mejor. 

El Dr. Atilio dice se habló con el C. Técnico. Que no hubo desmayo durante la prueba.  

El Sr. Scirgalea dice que si hubo un árbitro que se desmayó después de la misma. Ya había realizado la marca 

suficiente para ser aprobado. 

Por otro lado, hubo árbitros que se descompusieron durante la prueba. Ninguno de ellos la aprobó. 

 

REUNION CON DIRIGENTES CLUBES AUF: El Sr. Sosa consulta sobre la reunión mantenida con los Sres. 

Palma y Han.  

El Prof. Cheppi dice que, conjuntamente con el Cnel. Irigoyen, los recibieron. Venían con una propuesta de 

trabajo para algunas cosas, en especial el Reglamento General. Creen que hay algunas cosas que están mal. 

Comparten la preocupación de que se diga que está aprobado en un 70% y que, como tampoco OFI, han 

participado de dicha comisión. 

El Cnel. Irigoyen dice que es paradójico que hayan venido, cuando son los denunciante que llevó a que Presidente 

y Secretario de OFI estén en el Comité de Ética de AUF. 
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PAGOS AUF: El Sr. Sosa consulta sobre pagos que podrían haber sido mal hechos.  

El Prof. Cheppi explica que se está trabajando en ello buscando la posibilidad de que haya un reintegro. 

 

SALUDOS: El Sr. Coronel expresa, al retirarse, los deseos de unas felices fiestas y un mejor año. 

Todo el Ejecutivo se suma al saludo. 

 

 

Siendo la hora 16:15 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 25 de enero de 2022 hora 14:00.  

 


